

Zürich, im Herbst 2018

Immer da sind Deine Spuren der Liebe
in Gedanken, Bildern und Gefühlen.
Sie erinnern uns an Dich und lassen uns spüren,
dass Du ein Teil von uns bist.

Herzlichen Dank

Für die mitfühlende Anteilnahme sowie die vielen Zeichen der
Verbundenheit, die wir beim Abschied von meiner geliebten Frau,
unserem liebsten Mami und unserer lieben Schwester

Gabi Simmen

erfahren durften, möchten wir uns ganz herzlich bedanken,
insbesondere bei

- unseren lieben Freundinnen und Freunden, die ihre tiefe
Anteilnahme in Wort und Schrift zum Ausdruck brachten und
sich in der Trauer mit uns verbunden zeigten,
- Pfarrer Andreas Rellstab für die einfühlsame Begleitung bei
der Beisetzung auf dem Friedhof Enzenbühl und die würdevolle
Abdankung in der Kirche St. Anton,
- den Musikerinnen, Musikern und der Sopranistin für ihre
eindrücklichen und berührenden Beiträge,
- Felix Sennhauser für seine Worte, die uns Gabi so treffend
vergegenwärtigen liessen,
- den Ärzten Thomas von Briel und Karl Speiser für ihre
kompetente Behandlung und Betreuung,
- den Teams des Onkozentrums und der Abteilung E4 der Klinik
Hirslanden für ihre anteilnehmende Pflege und
- allen, die mit farbenprächtigen Blumen und einer grosszügigen
Spende an Gabi gedacht haben.

Wir werden Gabi als äusserst warmherzigen, unterstützenden
und offenen Menschen mit besonderem Einfühlungsvermögen
für ihr Gegenüber in unseren Herzen bewahren und in unserem
Wirken weiterleben lassen.

Die Trauerfamilien